



Construyendo Justicia: la plataforma de Ramírez Cuéllar para impulsar la participación en elecciones judiciales

A dos meses de que se lleven cabo las votaciones, el político exhorta a la población a generar un cambio desde las urnas

24 Mar, 2025 08:28 a.m. MX



Por Mariana Campos



El político mexicano alienta a toda la población a sumarse a la jornada electoral para elegir nuevos integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF). (Cortesía)

En un evento clave para el fortalecimiento de la democracia y la participación ciudadana de cara a las elecciones judiciales, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, líder nacional del movimiento ciudadano **Construyendo Justicia**, tomó protesta este fin de semana a diversos liderazgos del Estado de México.

El acto tuvo como propósito principal la conformación del **Comité de Justicia** en la entidad, con la finalidad de impulsar la participación de la población en las elecciones judiciales del próximo 1 de junio.

Durante su intervención, Ramírez Cuéllar destacó la importancia histórica de estas elecciones, ya que es la primera vez que la ciudadanía tendrá la oportunidad de elegir directamente a jueces y magistrados, un proceso que anteriormente se caracterizaba por designaciones a puerta cerrada, basadas en relaciones de poder y no en el mérito o la trayectoria judicial.

[A meses de que se levan cabo las votaciones, el legislador exhorta a la población a generar un cambio desde las urnas - Infobae](#)